
Di seguito l’immagine della strada interna e delle finiture in ferro e 
vetro (progetto dell’8 luglio 2014)  che nell’articolo sono attribuite 
al progetto della giunta Raggi.


